

Rast am Landeplatzl

Am Radweg entlang des Wr. Neustädter Kanals wurde in Gumpoldskirchen ein „Landeplatzl“ installiert.



© Privat

Initiatorin, Bezirksbäuerin Marianne Schrank findet, dass entlang des Thermenradweges bislang zuwenig Informationen parat standen. Wir wollen mit unseren Hinweisen Aufmerksamkeit erregen die Menschen können sich informieren, wie man Müll vermeiden kann und was in der Natur, die sie zur Erholung nützen, zu beachten ist. Auch Bürgermeister Ferdinand Köck ÖVP war von der Aufstellung des „Landeplatzl`s“ begeistert. „Ich freue mich über das liebevoll gestaltete Platzl der Bezirksbäuerinnen und jeden anderen Beitrag, der dazu anregt, die Natur rund um uns achtsam zu betreten und auch wieder zu verlassen.“